



宇都宮市立海道小学校
わかば学級だより

12月号 No.9
令和元年12月 2日

朝夕の冷え込みが厳しくなり、校庭の木々も色づいた葉を落として冬を迎える準備をしています。子どもたちも温かい服装で登校するようになってきました。

11月は、芋掘りや地域学校園の交流会、合同学習発表会とたくさんの行事があり、一つ一つを通して経験が増え充実した日々を過ごすことができました。

さて、今年も残すところ1か月となりました。今月は持久走大会ややきいも・なわとび集会などがあります。これから寒い日が続きますので、健康管理をよろしくをお願いします。

地域学校園の交流会では、大変お世話になりました。中学校の行事をスライドで見たり、他校の皆さんとゲームをしたりして、楽しく過ごせました。プレゼント交換では、心のこもったプレゼントをいただけてきました。クリスマスツリーを形どったしおりを作ってお渡ししてきました。



◎土曜授業について

12月7日(土)は全市一斉土曜授業、本校は持久走大会を実施する予定です。詳しい内容は、各学年の学年だよりをご覧ください。下校は、11時45分で一斉下校になります。

◎おにぎり・お弁当の日

9日(月)が「お弁当の日」です。お子さんと相談して献立を考え一緒に作れるよう、アドバイスをお願いします。「計画・振り返りカード」を配付しましたので、お子さんと一緒に記入していただき、提出をお願いします。担任確認後お返しし、裏面にある「振り返りカード」を記入し、再度提出のご協力をよろしくお願いします。

◎やきいも・なわとび集会について

12月18日(水)は、やきいも・なわとび集会です。6年生は海道小での最後の参加になりますね。今年も美味しそうなさつまいもがたくさんとれました。焼き芋がおいしく食べられ、縄跳びも学級や縦割り班の友達と協力して頑張れたらいいなと思います。きれいな軍手・水筒(飲み物)が必要ですのでご準備ください。

